

CORONA-INTERVIEWS

## "So schnell gibt man nicht auf!"

vom 26. Februar 2021

Seite 26 von 36

Noch nicht geteilt

**MATTHIAS REIM**



**Auch 2021 wird es eventuell noch keine Konzerte geben - hast du noch Durchhaltewillen oder denkst du schon über einen Berufswechsel nach?**

Matthias Reim: Ich bin Optimist und hoffe sehr, dass ich ab Ende August wieder Konzerte geben kann. Die Frage, ob ich an einen Berufswechsel denke, war wohl nur eine Scherzfrage, oder? Schon als Kind habe ich davon geträumt, Sänger und Musiker zu werden und habe diesen Traum verwirklicht. Sobald es Corona zulässt, werde ich wieder auf der Bühne stehen! Die Corona-Zeit war für mich eine Möglichkeit, über meine Musik nachzudenken und neue Titel zu produzieren.

**CTS Eventim brachte jüngst ins Spiel, den Konzertbesuch an eine Impfung zu knüpfen. Der Ethikrat erteilte jeglichen Privilegien für Geimpfte eine Absage. Wie stehst du dieser Thematik gegenüber?**

Eine schwierige Frage. Wenn ich hoffentlich bald wieder Konzerte geben kann und ein paar Tausend Zuschauer dicht gedrängt vor der Bühne stehen, dann wäre mir schon wohler zumute, wenn ich wüsste, dass die alle gesund - also entweder getestet oder geimpft - sind. Ich möchte nicht ein paar Tage später in der Zeitung die Überschrift lesen: "Hunderte von Menschen nach Reim-Konzert erkrankt!"

**Verschwörungstheorien haben Konjunktur. Obwohl Umfragen zufolge eine Mehrheit der Bevölkerung die Maßnahmen der Politik stützt, bröckelt die Zustimmung zu Maskenpflicht, Impfnotwendigkeit und harten Lockdownregeln. Gehen auch in deinem Freundeskreis die Meinungen auseinander?**

Ich verstehe, wenn man an den Maßnahmen der Politiker oft Kritik übt. Es sind sicher seitens der Politik viele Fehler gemacht worden. Ich denke vor allem, dass sie im letzten Sommer verschlafen hat, sich auf die doch offensichtlich drohende zweite Welle vorzubereiten und jetzt oft verzweifelt versuchen, diese Versäumnisse im Nachhinein wettzumachen. Darüber diskutiere ich oft mit meinen Freunden. Ich verstehe auch, dass viele die Maskenpflicht für lästig halten. Aber diese kleine

Nach oben

mich reifer gemacht, und das wird man wohl auch an meiner Musik merken.

[Matthias Reim](#), 63, wurde 1990 mit dem Song "Verdammt Ich Lieb' Dich" bekannt. Seine aktuelle Single "Acht Milliarden Träumer" ist der Vorbote auf ein neues Studioalbum, das voraussichtlich im Herbst erscheint.

Seite 26 von 36



#### CORONA-INTERVIEWS

### **"So schnell gibt man nicht auf!"**

Scooter, Fanta 4, Mine, Matthias Reim, Prezident, Tocotronic, Blackmore's Night, Berthold Seliger, ZSK: 36 Kreative über die Zukunft ihrer Branche.

## 1 Kommentar

◀ **Nutzer-61752** [Vor einem Jahr](#)

sympathischer dude!

0



Trau Dich, schreib was!